
REQUERIMENTO Nº 025/2021 
 

À Mesa Diretora da Câmara Municipal de 

Vereadores de Arvorezinha – RS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   CLÓVIS PROVENSI ROMAN, Vereador com assento neste Legislativo 

Municipal, vem à presença de Vossa Excelência requerer seja oficiado ao Executivo Municipal no 

sentido de que a Rede de Saúde Municipal agende em caráter de preferência consultas com 

oftalmologista para crianças em fase escolar. 

 

 

   J U S T I F I C A T I V A 

 

 

   Os problemas oculares, se não tratados na hora certa, podem levar também a 

prejuízos às crianças em idade escolar, atrapalhando o aprendizado, o desenvolvimento cognitivo e 

o convívio social. 

 

    Mas sabemos das dificuldades muitas vezes, para os pais que trabalham, de 

aguardar em uma fila de espera para o agendamento de consulta com o oftalmologista, e essa 

questão acaba ficando em segundo plano, pensando nisso, apresentamos este requerimento que visa 

dar atendimento prioritário as crianças em fase escolar na consulta com o oftalmologista. 

 

   A prevenção e o tratamento precoce garantem o desenvolvimento visual adequado 

e evita problemas mais graves no futuro. Precisamos proteger nossas crianças, e é preciso buscar 

essa proteção nas mais diversas frentes, é um trabalho constante e que requer nossa atenção. 

 

       

   Nestes termos, 

 

   Pede deferimento. 

 

   Sala das Sessões, 15 de abril de 2021. 

      

 

  

        

       CLÓVIS   PROVENSI   ROMAN 

                     Vereador 


